

Liebe Jahrgangsstufe 9,

wir haben in Absprache mit Herrn Bernhard entschieden, euer Betriebspraktikum um ein gutes halbes Jahr zu verschieben. Dabei haben wir einen Termin festgelegt, der möglichst früh in eurem 10. Schuljahr liegt, damit ihr euch ggf. rechtzeitig um Ausbildungsplätze bewerben könnt, und der eure Vorbereitungen auf die ZPs möglichst wenig beeinträchtigt. Eine Verkürzung von drei auf zwei Wochen schien uns dabei sinnvoll.

Versucht bitte so bald wie möglich, eure Praktikumsbetriebe zu kontaktieren, und fragt nach, ob ihr das Praktikum dort vom **30. August bis zum 11. September 2021** absolvieren könnt. Sollte das nicht möglich sein, sucht ihr euch einen alternativen Praktikumsplatz. Natürlich helfen wir euch dabei wieder gerne!

Druckt euch dazu den **Meldebogen** noch einmal aus (Homepage: Aktivitäten – Berufsorientierung).

In Ausnahmefällen – falls jemand von euch aus verschiedenen Gründen unbedingt **zusätzlich** das Praktikum am 1. Februar antreten möchte (weil er/sie beispielsweise dadurch einen Ausbildungsplatz bekommen würde oder genau dieses Praktikum eine besondere/einmalige Chance bietet), werden wir euch die Möglichkeit dazu geben. Das entbindet natürlich nicht vom Praktikum im August/September, das ALLE SCHÜLER jetzigen Klassen 9 absolvieren werden!

Den in diesen drei Wochen dann versäumten Unterrichtsstoff müsstet ihr natürlich selbstständig aufarbeiten. Sprecht uns gegebenenfalls einfach an!

Wir hätten uns für euch gewünscht, dass ihr euer Praktikum genauso wie all die Jahrgänge vor euch absolvieren könnt. Leider ist das in diesem Jahr nicht möglich.

Seht es positiv: Ihr seid etwas Besonderes! 😊

Bei Fragen oder Problemen meldet euch jederzeit bei uns!

Liebe Grüße

NE/BL